
 

【議会報告会 報告書】（和田地区） 担当：１班 

 ・開催日時：平成３０年２月２４日（土） 午後７時～午後８時３０分 

・場   所：和田区 公民館 ・参加者数：１４人 （男１４人）、 

・担当議員名：服部脩二（司会進行）、坂上巳生男（挨拶）、渡辺豊子（報告）、 

        河合弘樹（記録）、浦川佳浩（記録補助・班代表） 

 

～質疑応答・意見交換における主な発言 

 

（質問） 駐輪場跡のホテル誘致のメリットは？ 

（回答） 税収と町民の雇用の確保ができ、熊取町の活性化につながる。 

 

（質問） 環境センターの広域化について、泉佐野市に吸収されるのでは？ 

（回答） 熊取町が単独で施設を建てるより、泉佐野市・田尻町と合同で行う方が負担が 

     軽減する。 

（意見） ごみ処理を民間委託してはどうか？ 

 

（質問） 小中一貫校を今後、熊取町でも導入するのか？ 

（回答） 今のところ教育委員会も考えていない。 

  

（質問） 永楽ゆめの森公園の来園者数の減少した事は、駐車場を有料化した事による 

     ものなのか？ 

（回答） 多少はありますが、直接的な関係はないかと、今年の４月から指定管理者に 

     業務を委託することで、改善が期待できる。 

 

（要望） 水遊び場を是非、作って欲しい。 

 

（意見） 岸和田南海線と泉州山手線を交差点で、結ぶべきではないか？ 

 

（要望） 学校給食をずっと自校方式で続けて頂きたい。 

 

（要望） 和田区内の国指定の重要文化財の来迎寺前の道路整備をして頂きたい。 

 

（要望） 来迎寺から南山の手台に向かう里道の擁壁が危険な状態のため、なんとかして 

     頂きたい。 

     ＊擁壁が来迎寺所有の民地のため、町としては復旧工事は出来ない。 

 

 

 


